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                                                Início da sessão: 15:00 horas 
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A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta. 
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Cargo: Assistente Técnico  
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Acta N.º 24 / 2014 
                                                   22 de Dezembro de 2014 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

15 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

-----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS--------------------------------------- --------- 

O Sr. Presidente informou que o Sr. Vereador Nuno Neto não pode estar presente na 

reunião por motivos profissionais, pelo que se considerou justificada a sua falta nesta 

reunião. 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade, foi dispensada a leitura da mesma em virtude de ter sido 

enviadas fotocópias a todos os membros, com a devida antecedência.  

--------------------------------------------- DISPONIBILIDADES---------------------------------------- ---- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 240, respeitante ao 

dia 19 de Dezembro de 2014, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

213.610,32€ (duzentos e treze mil, seiscentos e dez euros e trinta e dois cêntimos); 

Operações de Tesouraria: 78.804,16€ (setenta e oito mil, oitocentos e quatro euros e 

dezasseis cêntimos). 

-----------------------SOCIEDADE FILARMÓNICA UNIÃO MAÇAENSE---------------------------

CONCERTO DE NATAL – CONVITE 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Filarmónica União Maçaense, datado de 2 

de Dezembro de 2014 no qual informa que, em conjunto com o Grupo Cultural Os 

Maçaenses, vão levar a efeito o Concerto de Natal, na Igreja Matriz, no dia 20 de 

Dezembro e enviam convite aos membros da Câmara para o Concerto e lanche que se 

seguirá ao mesmo. 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de agradecimento aos grupos que participaram 

neste Concerto que considerou ter sido um espectáculo de qualidade que agradou a 

quem assistiu ao mesmo. 

CONCERTO DE NATAL – CONVITE 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Filarmónica União Maçaense, datado de 2 

de Dezembro de 2014 no qual informa que, em conjunto com o Grupo Cultural Os 

Maçaenses, vão levar a efeito o Concerto de Natal, na Igreja Matriz, no dia 20 de 

Dezembro, após o qual terá lugar um lanche para todos os participantes. Solicita apoio 

para fazer face aos custos do mesmo. 
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A Câmara deliberou por unanimidade responsabilizar-se pelo custo do referido lanche 

para os participantes do Concerto de Natal. 

PEDIDO DE ESPAÇO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Filarmónica União Maçaense, datado de 2 

de Dezembro de 2014 no qual informa que, no próximo dia 2 de Janeiro de 2015 irá 

realizar o Convívio de Natal e solicitam cedência do antigo quartel dos Bombeiros para a 

realização do mesmo e convidam todos os membros da Câmara a estarem presentes no 

mesmo. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o espaço solicitado. 

--------------------------BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE MAÇÃO---------------------------------- 

NATAL DO BOMBEIRO 2014 - PEDIDO DE APOIO 

Presente ofício da Associação dos Bombeiros Voluntários de Mação, datado de 15 de 

Dezembro de 2014, em que informam sobre a sua Festa de Natal para todos os 

Bombeiros e familiares, que terá lugar no recinto de S. Miguel, no dia 10 de Janeiro de 

2015 e para o qual são convidados os elementos da Câmara. Solicitam ainda, como é 

habitual, o apoio e colaboração da Câmara Municipal através da concessão de um 

subsídio.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir um subsídio de 6.000,00 € (seis mil euros) 

a esta Associação para apoio à actividade da mesma. 

--------------------------------ASSOCIAÇÃO DE CAÇAD ORES DE ORTIGA-----------------------

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA SUSPENSÃO DE TRÂNSITO EM  TROÇO DE VIA 

PÚBLICA (EN 3-12) 

Presente ofício da Associação de Caçadores de Ortiga, datado de 17 de Dezembro de 

2014 no qual informa que vai realizar uma montaria no dia 24 de Janeiro de 2015, na 

zona de caça associativa de Ortiga e solicita autorização para suspensão total do 

trânsito na E.N. 3-12 entre a Estação de Ortiga (cruzamento da EM 599) e o alto de Vale 

de Abelha (cruzamento com EM 599). 

A Câmara deliberou por unanimidade informar que não tem nada a opor à interrupção do 

trânsito na E.N. 3-12 entre a Estação de Ortiga (cruzamento da EM 599) e o alto de Vale 

de Abelha (cruzamento com EM 599) por um período de 2 (duas) horas durante a 

realização da montaria no próximo dia 24 de Janeiro de 2015, ficando a Associação de 

Caçadores de Ortiga responsável por todos os procedimentos necessários ao referido 

corte de trânsito. 

----------------------------------ESTRADAS DE PORTUGAL S.A.--------------------------------------

PROTOCOLO 
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A Câmara tomou conhecimento de ofício das Estradas de Portugal, SA, datado de 15 de 

Dezembro de 2014 no qual envia minuta de Protocolo a celebrar entre as Estradas de 

Portugal, S.A e o Município de Mação para assinatura e posteriormente ser homologado 

pelo Sr. Secretário de Estado das Infraestruturas, Transportes e Comunicações. 

-----------------ESCOLA SUPERIOR AGRÁRIA DE CASTELO  BRANCO-----------------------

CURSO TÉCNICO SUPERIOR PROFISSIONAL EM RECURSOS FLO RESTAIS 

Presente ofício da Escola Superior Agrária de Castelo Branco, datado de 11 de 

Dezembro de 2014 no qual solicitam parecer sobre a oportunidade de criação e 

desenvolvimento do Curso Técnico Superior Profissional em Recursos Florestais no 

momento actual e no âmbito regional e sobre a adequação do seu plano de estudos. 

A Câmara deliberou por unanimidade emitir parecer favorável à criação do Curso 

Técnico Superior Profissional em Recursos Florestais, bem como ao plano de estudos 

do mesmo. 

------MINISTÉRIO DO AMBIENTE, ORDENAMENTO DO TERRIT ÓRIO E ENERGIA-----

SISTEMA MULTIMUNICIPAL DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA E S ANEAMENTO DE 

LISBOA E VALE DO TEJO 

Presente ofício do Ministério do Ambiente, Ordenamento do Território e Energia, datado 

de 23 de Outubro de 2014 no qual envia informação sobre criação do Sistema 

Multimunicipal de Abastecimento de Água e Saneamento, bem como projecto de 

estatutos da nova entidade gestora e estudo de viabilidade económico-financeira e 

solicita parecer da Câmara. 

Por unanimidade a Câmara deliberou emitir parecer favorável à criação do Sistema 

Multimunicipal de Abastecimento de Água e Saneamento, conforme proposto. 

---------------------------------------- REQUERIMENTO ----------------------------------------------------

ALTERAÇÃO DE ESTIMATIVA ORÇAMENTAL 

REQUERENTE: ANTÓNIO FILIPE SILVA TIMÓTEO 

Presente requerimento de António Filipe Silva Timóteo, registado na secretaria sob o nº 

399 em 9 de Dezembro de 2014 em que requer autorização da Câmara Municipal para 

alterar a estimativa apresentada para as obras de conclusão da reconstrução de uma 

edificação destinada a habitação unifamiliar, em dois pisos, situada em Penhascoso.  

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

informar o requerente que a Câmara aprova a alteração do valor da estimativa de custos 

e, consequentemente emitir a nova licença de obras em conformidade. 

---------------------------------------- REQUERIMENTO ----------------------------------------------------

INTERRUPÇÃO DE OBRAS 
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REQUERENTE: MANUEL MARQUES NICOLAU 

Presente requerimento de Manuel Marques Nicolau, registado na secretaria sob o nº 358 

em 23 de Outubro de 2014 em que comunica à Câmara Municipal que, por dificuldades 

económicas, vai interromper a obra que decorre ao abrigo do Alvará de Obras de 

Construção nº 35/2012, cujo prazo termina no dia 2 de Novembro de 2014. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

informar o requerente que, uma vez que o prazo para a conclusão da obra foi 

ultrapassado sem que esta tenha sido concluída, será declarada a caducidade da 

licença, sem prejuízo de o interessado poder vir mais tarde a requerer a sua renovação, 

quando vir reunidas as condições necessárias para retomar a obra. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 

- De Sara Cristina Marques David, residente em Lisboa para demolição de ruínas 

existentes e construção de arrecadação para alfaias agrícolas e garagem em Serra, 

União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 

------------------------ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA  DE MAÇÃO--------------------------

PROPOSTA 

Presente proposta de delimitação da Área Urbana de Mação que fica anexa aos 

documentos da presente reunião. 

O Sr. Presidente informou que esta é uma nova ferramenta prevista no novo Regime 

Jurídico de Reabilitação Urbana no qual os municípios têm de delimitar aquilo que 

consideram ser o seu casco urbano e que deve ser aprovado pela Câmara e pela 

Assembleia Municipal. Refere que este instrumento tem uma especial importância para o 

futuro pois o novo Quadro Comunitário de Apoio prevê incentivos na área da reabilitação 

urbana e uma das condições para que os mesmos possam ser efectivados é necessário 

que a área tenha sido delimitada em termos legais.  

A proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais foi deliberado enviar o documento à Assembleia Municipal para discussão e 

votação. 

----------------------------------- SR PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------- 

VOTOS DE BOAS FESTAS 

O Sr Presidente apresenta votos de Boas Festas a todos os presentes, estendendo os 

mesmos a todos os munícipes do Concelho de Mação. 
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RATIFICAÇÃO DE DECISÃO – OFERTA DE PRODUTOS REGIONA IS 

O Sr. Presidente informou que recebeu um ofício da associação Alzheimer Portugal 

(Ribatejo) que por lapso não trouxe antes à reunião, no qual informava sobre realização 

de Noite de Fados Solidários para angariação de fundos e solicitou o apoio da Câmara 

com a oferta de alguns produtos da nossa região. Mais informou que ofereceu uma 

cesta de produtos regionais e solicita ratificação do seu acto. 

Por unanimidade, a Câmara deliberou ratificar o acto do Sr. Presidente. 

PRÉMIOS DE MÉRITO 

O Sr. Presidente informou que foi a seguinte a listagem dos melhores alunos dos três 

ciclos, que irão receber Prémio de Mérito. 

6º Ano – Maria Isabel Durão Matos 

9º Ano – Inês Isabel Ribeiro Pereirinha 

               Maria Leonor Castanho Bento 

               Amélia Sofia Matos Silva 

12º Ano – Ana Maria de Oliveira Aparício Martins 

Tendo-se verificado um empate de três alunas com a mesma média final de ano no 9º 

Ano, o Sr. Presidente propôs que fossem atribuídos três prémios neste escalão. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

PRÉMIO DE MÉRITO GONÇALO MATOS 

O Sr. Presidente informou que a aluna que vai receber o Prémio Gonçalo Matos, 

correspondente à média mais alta de 12º ano é Ana Maria de Oliveira Aparício Martins, 

que teve uma média final de 18,4. 

Mais informou que no próximo dia 30 de Dezembro de 2014 terá lugar, no Auditório do 

Centro Cultural Elvino Pereira, a cerimónia de entrega das Bolsas de Estudo e Prémios 

de Mérito, pelas 18:00 horas e deixa o convite a todos os Srs Vereadores para estarem 

presentes na mesma. 

CONCURSO DE MONTRAS 

O Sr. Presidente informou que, relativamente ao Concurso de Montras, foi o seguinte o 

resultado deliberado pelo júri: 

1º Lugar – Cabeleireira Manuela (Mação) – 104 Pontos - €350 

2º Lugar – Decopedra (Mação) – 97 Pontos - €275 

3º Lugar – Dona Casa (Mação) – 90 Pontos - €250 

4º Lugar – Fio à Meada (Mação) – 84 Pontos - €225 

5º Lugar – Óptica Saramago (Mação) – 73 Pontos - €200 

6º Lugar – Óptica Ondalux (Mação) – 73 Pontos - €75 
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7º Lugar – Cabeleireira Lurdes (Mação) – 71 Pontos - €75 

8º Lugar – Café O´Ramir (Chão de Lopes – Amêndoa) – 62 Pontos - €75 

9º Lugar – Sofia Gomes Solicitadora (Mação) – 62 Pontos - €75 

10º Lugar – Meu Super (Mação) – 61 Pontos - €75 

11º Lugar – Dinamiklider (Mação) – 61 Pontos - €75 

Mais informou que o júri baseou a sua decisão em 6 critérios: Criatividade; Originalidade; 

adequação ao tema e espaço na montra; adereços utilizados; disposição dos produtos e 

impacto visual/harmonia de cores. 

CONCURSO DE PRESÉPIOS 

O Sr. Presidente informou que, relativamente ao Concurso de Presépios, foi 

o seguinte o resultado deliberado pelo júri: 

1º Lugar – Francisco Morgado (Vales – Cardigos)– 92 Pontos - €350 

2º Lugar – Sociedade Filarmónica União Maçaense (Mação) – 88 Pontos - €275 

3º Lugar – Bombeiros Voluntários de Mação (Mação) – 88 Pontos - €250 

4º Lugar – Margarida Jesus (Pereiro – Mação) – 86 Pontos - €225 

5º Lugar – Grupo Cultural “Os Maçaenses” (Mação) – 84 Pontos - €200 

6º Lugar – Centro Social S. João Baptista de Carvoeiro (Carvoeiro) – 81 Pontos - €75 

7º Lugar – Sandra Patrícia Silva (Cardigos) – 80 Pontos - €75 

8º Lugar – Maria Lurdes Belo Maia Marques (Rosmaninhal – Mação) – 80 Pontos - €75 

9º Lugar – Centro Cultural e Recreativo de Queixoperra (Queixoperra – Penhascoso) – 

79 Pontos - €75 

10º Lugar – Associação de Melhoramentos Monte Penedo (Monte Penedo – 

Penhascoso) – 77 Pontos - €75 

11º Lugar – Grupo Cicloturismo S. José das Matas (S. José Matas – Envendos) – 77 

Pontos - €75 

12º Lugar – Associação de Sto. António (Mação) – 76 Pontos 

13ª Lugar – Maria Manuela Catarino (Balancho – Carvoeiro) – 75 Pontos 

14º Lugar – Teresa Lopes (Chão Codes – Aboboreira) – 74 Pontos 

15º Lugar – Teresa Paulo Eugénio (Monte Fundeiro – Amêndoa) – 73 Pontos 

16º Lugar – Associação Chão de Lopes (Chão de Lopes – Amêndoa)– 73 Pontos 

17º Lugar – Centro de Dia N.ª Sr.ª do Pranto (Penhascoso) – 73 Pontos 

18º Lugar – Santa Casa da Misericórdia de Mação (Mação) – 72 Pontos 

19º Lugar – Centro de Protecção à 3.ª Idade da Freguesia de Aboboreira (Aboboreira) – 

68 Pontos 

20º Lugar – Centro Dia Vales (Vales – Cardigos) – 67 Pontos 
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21º Lugar – C.S. Social Nossa Sra. Das Dores (Ortiga) – 66 Pontos 

22º Lugar – Musical Amendoense (Amêndoa) – 66 Pontos 

23º Lugar – Maria Celeste Costa (Mação) – 65 Pontos 

24º Lugar – Paula Silva (Cabo – Amêndoa) – 65 Pontos 

25º Lugar – Cláudia Craveiro (Carrascal – Cardigos) – 61 Pontos 

26º Lugar – Centro Recreativo Vales (Vales – Cardigos) – 60 Pontos 

27º Lugar – Igreja Queixoperra (Queixoperra – Penhascoso) – 59 Pontos 

28º Lugar – Centro Dia S. José das Matas (S. José das Matas – Envendos) – 58 Pontos 

29º Lugar – Associação Gargantada Fundeira (Gargantada – Amêndoa) – 56 Pontos 

30º Lugar – Clube Europeu (EB2,3/S de Mação) – 53 Pontos 

31º Lugar – Associação de São Miguel (Mação) – 47 Pontos 

32º Lugar – Centro Cultural S. José das Matas (S. José das Matas – Envendos) – 46 

Pontos 

33º Lugar – Catequese Paroquial de Mação (Mação) – 45 Pontos 

Mais informou que o júri considerou os seguintes aspectos dos Presépios: Criatividade; 

Originalidade; Adequação ao tema; Adereços utilizados e Impacto visual/harmonia de 

cores e nas situações de empate os elementos de júri votaram entre si o desempate.  

Informou ainda que, tal como no ano passado os Presépios da Serra e do Sr. Martins de 

Cardigos, pelo trabalho que envolvem e à semelhança do ano anterior receberão um 

prémio de mérito pelo trabalho desenvolvido, no valor de 350 euros cada. 

JSD/MAÇÃO - PEDIDO DE CEDÊNCIA DO AUDITÓRIO DO CENT RO CULTURAL 

ELVINO PEREIRA 

Pelo Sr. Presidente foi presente ofício da JSD de Mação, datado de 9 de Dezembro de 

2014 no qual solicita a cedência do Auditório do Centro Cultural Elvino Pereira para 

realização de Colóquio denominado “JSD convida à Conversa Política”, no próximo dia 

27 de Dezembro pelas 18:30 horas. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o Auditório, conforme solicitado. 

DESPACHO 

O Sr. Presidente deu conhecimento do seu despacho do dia 17 de Dezembro de 2014 

no qual determina que seja entregue um donativo no valor de 500€ à Casa do Gaiato de 

Paço de Sousa, no Porto e solicita ratificação do mesmo. 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão do Sr. Presidente. 

AUTORIZAÇÃO DE PAGAMENTO – ADM 

O Sr. Presidente solicitou autorização de pagamento à Associação Desportiva de 

Mação, do valor de 1700,00 € para pagamento ao formador responsável pelas aulas de 
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natação de competição e para pagamento ao responsável pela vigilância das piscinas 

cobertas municipais. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o pagamento solicitado. 

AUTO REPARADORA DE CHÃO DE CODES 

O Sr. Presidente informou ter sido solicitado pela Auto Reparadora de Chão de Codes, 

apoio da Câmara para reparação do acesso à referida oficina pois o mesmo encontra-se 

muito degradado com as últimas chuvas que se fizeram sentir. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder o apoio necessário, depois de 

devidamente orçamentado e presente em próxima reunião. 

---------------------------------------VEREADOR ANTÓNIO LOURO-----------------------------------

INTERVENÇÕES VÁRIAS 

O Sr. Vereador António Louro informou que foi feita uma intervenção nos troços mais 

degradados em estrada municipal, do cruzamento de Vale da Casa até à povoação de 

Eira. 

Mais informou que está em fase de finalização a intervenção dos arranjos exteriores do 

Centro de Dia de Carvoeiro. 

--------------------------------------VEREADOR VASCO MARQUES-----------------------------------

COLOCAÇÃO DE PLACAS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, na sequência de deliberação de reunião 

anterior, já foram colocadas as placas solicitadas pelo Sr. José Marques Rodrigues, 

indicativas de Artesanato/Restauro, uma na entrada da Rua João Paulo II e outra junto 

ao Anfiteatro José Costa. 

ESTACIONAMENTO EM FRENTE DO “MEU SUPER” 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, há cerca de um mês, o proprietário do 

estabelecimento comercial “Meu Super” solicitou que a Câmara limitasse a cargas e 

descargas os lugares de estacionamento em frente ao referido estabelecimento 

comercial, o que foi concedido e realizado. Mais informa que foi de novo contactado pelo 

proprietário do estabelecimento comercial “Meu Super” que solicitou que fosse retirada a 

proibição de estacionar que solicitara anteriormente pois os moradores daquela rua 

tinham demonstrado o seu desagrado por não poderem ali estacionar os seus carros. 

Assim, propõe que se altere a proibição de estacionar dos dois lugares referidos para 

estacionamento condicionado a 15 minutos das 9:00h às 20.00h durante os dias úteis 

para permitir o estacionamento durante a noite e fins de semana. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

DOAÇÃO DE LIVROS 
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O Sr. Vereador Vasco Marques informou que a Câmara Municipal de Mação recebeu 

uma doação de cerca de 10 mil livros para a Biblioteca Municipal que será recolhida no 

inicio do próximo ano que requerem uma análise, seguido de uma quarentena e 

posteriormente serem catalogados e analisados segundo o seu interesse.  

ABERTURA DE CONCURSOS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que brevemente serão abertos concursos para 

a exploração dos Bares das Praias Fluviais de Carvoeiro e Ortiga, estando a ser 

preparados os devidos procedimentos para, em seguida serem presentes a reunião de 

Câmara. 

COLOCAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS NA FREGUESIA DE CAR DIGOS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que foi noticiado no Jornal Voz da Minha Terra 

a falta de sinalização de indicação de Turismo Rural e Alojamento Local, sinalização 

essa que já tinha sido solicitada à Câmara. Mais informou que as referidas placas 

indicativas já foram adquiridas e colocadas nos respectivos locais com o apoio da Junta 

de Freguesia de Cardigos. 

LAR DE PENHASCOSO – PLANO DE EMERGÊNCIA 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que lhe foi solicitado pelos responsáveis do Lar 

de Penhascoso um Plano de Emergência das suas instalações, necessário para o 

funcionamento legal daquela instituição. Mais informou que solicitou aos serviços 

técnicos da Câmara a elaboração do referido Plano e o mesmo será finalizado durante 

esta semana e posteriormente entregue aos responsáveis do Lar de Penhascoso. 

BOAS FESTAS 

O Sr. Vereador Vasco Marques apresentou votos de Boas Festas a todos os presentes. 

------------------------------------------VEREADOR CÉSAR ESTRELA---------------------------------

PROGRAMAÇÃO CULTURAL 2015 – CINEMA 

O Sr. Vereador César Estrela refere que esteve a analisar o projecto cultural da Câmara 

para 2015, no Plano de Actividades e considera haver algumas lacunas no mesmo. 

Solicita que lhe seja fornecida informação sobre a programação cultural da Câmara para 

2015. Mais refere que tem conhecimento de grupos de Teatro e grupos de Fado que se 

deslocam a várias Câmaras e cujo custo não é significativo e deixa a questão sobre o 

interesse da Câmara de Mação organizar eventos nesta área. 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que foi contactado pela Academia Bidon, que 

têm uma agenda com vários tipos de eventos que solicitou uma reunião para apresentar 

proposta nesta área. 
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O Sr. Presidente refere que, relativamente ao Teatro, a Câmara não tem tido iniciativas 

mas tem apoiado as iniciativas do Grupo Cultural “ Os Maçaenses” que há muitos anos 

se tem responsabilizado por essa área uma vez que tem também um Grupo de Teatro 

mas considera que a Câmara poderá também incentivar mais as associações a 

envolverem-se ainda mais com o apoio da Câmara. 

ESPÓLIO DE CIPRIANO DOURADO 

O Sr. Vereador César Estrela refere o espólio de Cipriano Dourado está à venda e deixa 

a informação pois poderá a Câmara ter interesse no mesmo e considera que, se 

houvesse possibilidade, seria importante para que o mesmo não acabe numa instituição 

que não lhe dê nenhum valor. 

O Sr. Presidente refere que pode fazer sentido essa aquisição, até porque está 

programada para o mês de Fevereiro uma exposição de Cipriano Dourado que terá 

peças da Gulbenkian e do Museu do Neorrealismo e solicita ao Sr. Vereador César 

Estrela se o mesmo conseguir, trazer mais informação sobre este assunto para se 

analisar e decidir posteriormente. 

----------------------------------INTERVENÇÕES DO PÚBLICO-----------------------------------------

SR JOÃO LUIS  

Presente na reunião, o Sr. João Luís, residente em Mação, intervém para desejar a 

todos os presentes um Feliz Natal e um óptimo 2015. 

O Sr. Presidente e os Srs Vereadores agradecem os votos formulados pelo Sr. João 

Luís e agradecem a presença assídua do mesmo nas reuniões de Câmara. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu, Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


